

あいさつで通う心の温かさ

6月10日(水)に5・6年生による初めての委員会活動がありました。今年、児童会・計画委員会のメンバーが掲げた取り組みは、【あいさつ】【ゴミ拾い】でした。そして、6月15日(月)朝、東門児童通用口で元気なあいさつの声が響きました。コロナの感染予防でマスクをし、「大きな声を出さない」など制約が多くて、毎朝、交通指導をしても子どもたちの元気を感じられなかったのですが、大きな『おはようございます』の声に通学する子どもたちの一段と大きな声で返す姿を見て「あいさつの大切さ」を改めて感じました。その時、毎朝犬の散歩をしている方からも、元気なあいさつの声が聞こえるとこっちも元気になるよということばもいただきました。

また、朝、東門前の道路は通る車が多く、子どもたちの方が車の通過を待っていることがあるのですが、それを見て止まってくれる車もたくさんあります。そんなときに、当たり前のように渡るのではなく、頭を下げた渡っていく子どもの時は、運転手さんも笑顔で頭を下げられます。

私が小学生の頃、母に、「近所の顔見知りの人はもちろんのこと、知らない人でも、軽く頭を下げたあいさつしなさい。とにかく、出会う人には、すべて頭を下げなさい。」といわれました。今、この立場になってみると、頭を下げていたら「あの子はどこの子やろうね。感心やね。」と言ってもらえ、毎日気にかけてもらえるようになります。この関係が、地域の方に身を守ってもらえる防犯につながる行動だということがわかります。あいさつで心を通わせることの大切さをいって来ていたのでしょうか。

さて、学校が再開して約ひと月、毎日の検温による健康観察や密にならない環境づくり、感染を防ぐ手洗いやマスク、部屋の消毒等の手立を継続して進めてきました。これだけで感染しないとは言いきれませんが、今後でもできることを着実に進めていながら、子どもたちが活発に活動できるようにしていきたいと考えています。ご家庭の負担は、少なくないと思いますが、お子さんが元気に登校し精一杯の活動ができるようにご支援をよろしくお願い致します。

校長 土井 安博

ありがとうございました！



コロナ渦で、子どもたちはプールに入ることにはできませんが、プールの水を循環する機械をそのままにしておくとダメになるので、内海地区の消防団の方々にお手伝いいただきながらプールそじをしました。梅雨の中休みで気温もぐんぐん上昇したので汗びしょりになって作業をしていただきました。本当にありがとうございました。来年までこれで大丈夫！！消防団の皆さんに、感謝・感謝です。

給食の紙芝居！

大野小の大前先生に

給食指導をしてもらったよ！



エフロンはきっちり着てね！



エフロンの正しいたみ方「反対に腕を通し、片方ずつ袖口を持ってめぐと…」



給食を始めるにあたり・・・

手洗いもしっかり！

2年生、図書館探検！



担任の齋藤先生が出張でいらっしゃらない時には、坂本千珠代先生が代わりに授業をしてくださいます。先週木曜日がその日で、3時間目に、「図書館探検」をしました。学校司書の浦先生に、図書館の利用方法について紙芝居を使って教わりました。その後、分類別に整理された書籍を探すゲームで盛り上がりました。



図書ボランティアの内海公民館野崎主事に読み聞かせをしていただきました。他にも、新刊本の整理やバーコード貸し出しの準備などをしてれています。

ありがとうございます！

給食委員会は、献立表に、毎日のメニューや3栄養素の食品を張り出す活動をしてくれます。献立表は、本館1Fの下足箱から見て正面の柱へ！



保健委員会は、アルボース(液体石けん)や固形石けんの補充に校内の手洗い場を見回ってくれました。特に、このコロナ渦プール横で一生懸命手洗いをしているので、石けんの消費が激しい…。大切なことなので、続けてくださいね。



児童会は、あいさつ運動や児童会だよりの担当を決めていました。毎朝、少し早く登校して、全校の皆さんに元気よく「おはよう！」を届けてほしいものです。児童会の皆さんからの「おはよう」に全校の皆さんも大きな声で「おはよう」と返してあげてくださいね。少し声が小さいな〜と感じるお友達もいますよ。1日ののはじまりは「気持ちのいいあいさつ」から！

5年生「歯磨き大会」



ライオンさんの協力で、5年生が「歯磨き大会」をしました。コロナの影響で、実際に歯磨きしたり、手鏡で覗いたり…ということではできませんでしたが、DVDを観ながら、楽しくクイズにチャレンジして、歯磨きの重要性を学びました。お土産に、歯ブラシとデンタルフロスを持ち帰りました。家で歯磨きの仕方を復習してみてくださいね。



園芸・環境委員会 地域の皆さんと花植え！



18日(木)は、雨で足下の悪い中、地域の皆さんが花植えのお手伝いに来てくれました。園芸・環境委員会の子どもたちは地域の皆さんに教えてもらいながら、180株の花の苗をプランターに植えました。

